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重庆市潼南区住房和城乡建设委员会
关于区十八届人大一次会议第 229 号建议

办理情况的答复函

王松代表：

您在区第十八届人民代表大会一次会议期间提出的《关于建

设古溪休闲森林公园的建议》（人大建议第 229 号）已由区政府

交区住房城乡建委办理。感谢您对村镇建设的关心、关注和支

持。您的建议我们高度重视，并认真研究落实。现将办理情况

回复如下：

近年来，我区不断加大对场镇基础设施建设的投入，古溪镇

进行了场镇道路“白改黑”，整治场镇人行道，建成污水管网、

雨水管网、污水提升泵站、污水处理厂。

2022 年，区住建委将加大对镇街人民政府的指导，编制《镇

域和场镇基础设施建设专项规划（2022-2026）》，围绕“环境优

美、功能完善、特色鲜明、管理有效”的目标推动场镇提升，不

断完善城镇基础设施建设，补齐城镇功能短板，努力将我区镇域

场镇打造成城乡融合发展的纽带、乡村振兴的龙头、川渝毗邻地

区的窗口、城镇环境提升的样板。对于您提出的在古溪建设休闲

森林公园的建议，区住建委会同区林业局、古溪镇，进一步加强

项目策划包装和对上争取，争取早日纳入规划中，适时启动建设。

恳请您一如既往关心支持并督促我们不断完善住房和城乡
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建设工作！

重庆市潼南区住房和城乡建设委员会

2022 年 4 月 25日


